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1 Approvazione verbale seduta precedente 

Approvazione progetto danza sportiva 
3. Situazione classi scuola primaria 

Oggi, 04 1luglio 2023, alle ore 13:30, in modalità online / video-conferenza, si è riunito il Consiglio d'Istituto, per discutere 
il seguente O.d.G.: 

Cognome e Nome 
Sartori Enrico 

Cassetti Elisa 
Lamonaca Laura 

e-mail:MIC&IB00P a istruziung it e-mail PEC:MICSEBO0P a PLC isruzionc it 
hup. www icsMurgheritahacksanadonutonmi cdu it 

Codice Univoco Ufcio: UF3XK7 

A seguito di regolare convocazione, sono intervenuti i signori: 

D'Ingianna Francesca 
Ricupero Maria Concetta 
Palazzo Tatiana 

Presiede e coordina la riunione la dott.ssa Ricupero Maria Conceta. Viene nominato segretario verbalizzante il DS. Enrico 
Sartori. 

Ruggieri Tommaso 
Matarese Gianluigi 
Vitolo Gaetano 
Parisi Veronica 
Tagliavini Paola 
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Romeo Antonia 
Mancini Marilena 
Zogna Cristina 

ANNO SCOLASTICO 2022/23 

Buzzo Prudenza 
Bentivegna Alfonso 

genitore 
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Dirigente Scolastico presente 
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VERBALE N. 7 
Consiglio d'Istituto 

docente 
docente 
docente Cavalet Siro 

Triscari Bentimayò Maria Teresa ATA 

presenza assenza 

1) Approvazione del verbale seduta precedente. 

2) Approvazione progetto danza sportiva 

presente 
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Dalla discussione degli argomenti di cui all'ordine del giorno è emerso quanto segue: 
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FTAUTTURAU 

La presidente del Consiglio di Istituto, dott.ssa Ricupero Maria Concetta, verificato il numero legale dei componenti, 
dichiara aperta la seduta. 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità. 

pon 

Interviene La maestra Paola Tagliavini che illustra il progetto al Consiglio, ricordando che è un progetto 
consolidato nel tenmpo e che dal prossimo anno scolastico verrà esteso anche ai bimbi di 5 anni della scuola dell'infanzia. 
La richiesta di approvazione da parte del Consiglio di Istituto è dovuta alla necessità di sdoppiare il progeto nel plesso 

sPACGI 
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"Salvo D'Acquisto" articolandolo in parte, per alcune classi, nel primo quadrimestre e per le rimaneni classi nel secondo La maestra Tagliavini ricorda come, a fronte delle adesioni previste. l'importo pro capite spettante alle famiglie sarà 

quadrimestre; ciò comporta l'emanazione del bando per la ricerca degli esperti già dai prini giorni di settembre all'incirca di ¬ 22,60 e che la cifra 
scolastico a fronte dei numeri effettivi dei partecipanti. 
I| D.S. comunica che il Comune di San Donato Milanese inanzierà parte dei progetti e che quindi hcilta inale a carico 

effettiva sarà calcolata e comunicata alle famiglie all 

delle famiglie potrebbe essere inferiore a quella preventivata. 

3) Situazione classi scuola primaria 
II Dirigente Scolastico illustra al Consiglio l'organico di diritto concesso al 'Istituto dal UST evidenziando come per l'a.s, 
2023/24 siano state autorizzate solo n. 4 classi prime: a 
competente ufficio evidenziando come I'organizzazione dei plessi dell'lstituto sarebbe producendo una relazione indirizzata al Direttore dell'USTe al funzionario incaricato si & è ottenuto la concessione di una 
quinta classe per un'ulteriore prima nel plesso "Salvo 
normale e non a tempo pieno; per il prossimo anno scolastico si riuscirà comunque a far funzionare la classe a tempo 

Il verbale è chiuso alle ore l4:10 

inizio el prossimo anno 

fronte di questa prima comunicazione 

prolungato con orario dalle 8:30 alle 16:30 utilizzando l'organico di potenziamento. 

Il presidente 

Do t.ssa Maria Concetta Ricupero 

ilD.S, si è rivolto al stata fortemente penalizzatae 
D'Acquisto". La concessione è, però, 

Intervengono i consiglieri Cassetti e Matarese per avere delucidazioni sull'orario e sulla programmazione della classe. 

stata di una classe a tempo 

il segretario verbalizzante 


